



# CNT

# BUTLLETI INFORMATIU

federació local de Manresa

Esta vez empezamos el boletín con rabia, con mala leche, las únicas palabras que me vienen a la cabeza para manifestar nuestra reacción ante la situación actual.

Hoy día de elecciones (cosas de la democracia), ayer nos enteramos de la detención de once compañeros en Barcelona, que se suman a los cuatro detenidos del viernes: esta es la situación desagradable, pero a la que nos van acostumbrando, día a día nos persiguen, detienen, nos prohíben actos... todo por no querer entrar en su sucio juego, por no querer aceptar una política y unos pactos que tienen como único objetivo legalizar la opresión y la explotación a la que nos tienen sometidos. ¿Y a que vienen estas nuevas detenciones? la respuesta es clara, de nuevo van a intentar desprestigiar y destruir a la C.N.T. y al movimiento anarquista, para ello el estado tiene la policía (nos detienen) y a la prensa que se encarga de llenar sus páginas con mentiras, sin demostrar nada hablan de incautación de armas, explosivos, responsabilidad de atentados... no importa la veracidad de las acusaciones, para ellos lo importante es que nos lo creamos, seguimos igual que en el franquismo, "un detenido es culpable hasta que se demuestre lo contrario".

La situación es dolorosa, por un lado los políticos (de derecha o izquierda) con sus elecciones, payasadas, pactos, insultos y abrazos, pero viviendo del cuento, del cuento que entre todos les estamos facilitando, que es lo grave; por otro lado los trabajadores con unos convenios de vergüenza, los más marginados que se ven obligados a robar para sobrevivir, en las cárceles o muertos a tiros en las calles por la policía; los presos en unas condiciones de plo-

rables, torturados diariamente; y todos con una vida cada día más controlada, encerrados en un consumismo inútil que nos está llevando a nuestra propia destrucción. Arriba, los que se benefician de esta porquería; abajo, los que la sufrimos.

En estos momentos en que se nos intenta confundir con un antiterrorismo fácil que solo sirve a los intereses del capital, hemos de hacer algunas puntualizaciones:

La mayoría de los detenidos ultimamente acusados de terrorismo, nada tienen que ver con la lucha armada, simplemente se les utiliza para su campaña represiva.

Que no es extraño que ante la agresión violenta a la que nos vemos sometidos diariamente por el estado, haya grupos e individuos que se defiendan con las armas y pregonen la lucha armada.

Que el verdadero terrorismo, y contra el que estamos dispuestos a luchar es el terrorismo del estado, o sea el terrorismo del gobierno y la patronal, de Martín Villa y las fuerzas del orden.....

**POR ESTO EXIGIMOS LA LIBERTAD INMEDIATA DE TODOS LOS DETENIDOS Y DENUNCIAMOS ANTE LA OPINION PUBLICA A LOS SUCIOS MONTAJES DEL ESTADO PARA DESPRESTIGIAR A LA C.N.T. Y AL MOVIMIENTO ANARQUISTA.**

#### NOTA NECROLOGICA

El día 29 de enero, la naturaleza se nos ha llevado a un gran luchador del movimiento libertario. Antonio Moreno Alarcon, por sobrenombre el "Cejablanca", nacido en un pueblecito de Almería, llegó a Cataluña siendo todavía joven. Su vida transcurre en los cotos mineros del Alto Llobregat y del Cardener, centro de luchas sociales de aquellas épocas.

A raíz de los sucesos de Figols, fué trasladado -deportado- a Bata, el 19 de julio de 1936, tomó parte activa contra el fascismo, estando también presente en el Frente de Aragón. Terminada la guerra pasó a Francia donde prosiguió la lucha contra el franquismo en sus incursiones a España.

Entre los años 50 y 60 es detenido en Barcelona junto -

con otros compañeros, cumpliendo varios años de cárcel. Al ser puesto en libertad, fijó su residencia en Montserrat de Montserrat, donde a pesar de sus 72 años colaboró en la reorganización de la C.N.T., tanto a nivel local como comarcal. Fué querido y apreciado de todas las personas que lo trataron, especialmente por los niños por su afecto de cariño hacia ellos.

Fué trasladado a su última morada a hombros de la juventud en un ataúd cubierto por una bandera roji-negra, entonándose como despedida el himo "A las barricadas".

Compañero Antonio: Que la tierra te sea leve. Siempre estarás en la mente de los que te conocieron.

### NOTA ACLARATORIA

En nuestro anterior boletín, hablaba sobre el nuevo impuesto IRPF que sustituye al antiguo IRTP.

Mi comentario y los cálculos efectuados, se referían exclusivamente a las retenciones que se han efectuado a partir de Enero en las hojas de salarios (al igual que en el antiguo IRTP).

Aparte, como todo el mundo sabe se vendrá obligado a efectuar la declaración de renta en los primeros meses del año siguiente y liquidar a Hacienda según las cantidades y datos personales aportados. (Se efectuarán bonificaciones varias, por matrimonio, hijos etc.). La primera parte del impuesto, la que se deduce del sueldo, no podemos evitarlo, ya que se trata de un dinero (nuestro, por descontado) que ya no recibimos, del bolsillo del empresario pasa directamente al bolsillo del Estado, pero...¿y el segundo?

¿Cree alguien que sueldos de 400 ó 500 mil pesetas pueden generar rentas (pongamos por ejemplo en el seno de una familia con dos hijos)? Si realmente no lo creemos (ellos tampoco) lo mejor es "pasar" de la declaración y del impuesto.

¿De qué sirve quejarnos y hablar de la injusticia de unas disposiciones si después las acatamos?.

Yo, NO HARE DECLARACION DE RENTA, y que cada cual, a la vista de sus ingresos haga lo que crea conveniente.

## NOTICIERO LABORAL

### LOCK-OUT EN FAMASA

Publicamos una nota enviada por la secretaría de prensa de la federación local a la radio y prensa local, y que solo fue publicada en parte.

La F.L. de C.N.T. de Manresa denuncia ante la opinión pública, el "Lock-out" ejercido en FAMASA, empresa del metal de Santpedor.

Este cierre patronal representa un grave atentado hacia los trabajadores de dicha empresa, que el día 13 realizaron una huelga legal de 24 horas. Este hecho demuestra una vez más que el decreto ley sobre la huelga, se queda en papel mojado, ya que el Estado permite a la patronal cerrar la empresa en menos de 24 horas, y encima protege dicha acción mediante el envío de la guardia civil a la fábrica. De nuevo las fuerzas del "orden público", actúan como piquetes armados al servicio de la patronal, interviniendo en cuestiones laborales reprimiendo y dificultando las luchas obreras, como vienen haciendo en todas ellas: Gasolineras, astilleros de Vigo, autobuses de Huelva, Santana de Lorca, Intexto de San Vicente, Pirelli de Manresa, y un largo y vergonzoso etc. Al trabajador por defender sus derechos se le detiene y aplica la ley antiterrorista.

Ante esta situación nos solidarizamos totalmente con los trabajadores de FAMASA y hacemos un llamamiento a la solidaridad a la clase obrera en general.

### COMUNICADOS Y AVISOS

#### ASAMBLEA DE TODOS LOS AFILIADOS A C.N.T.

Tendrá lugar el viernes día 9 de marzo, a las 8 de la noche en los locales de la AISS, para hablar de:  
- negociación colectiva; patrimonio sindical; miting en Manresa; varios.

#### JORNADAS DE LUCHA CONTRA LA REPRESION

El día 2 de Marzo hizo 5 años del asesinato de Puig Antich el día tres era el aniversario de los cinco trabajadores muertos en Euskadi con Fraga de ministro del interior, y

el dia 14 hara un año del brutal asesinato de un compañero de nuestra comarca: Agustin Rueda. DIFERENTES EPOCAS DEL CAPITAL PERO UN MISMO METODO PARA REPRIMIR A SUS VERDADEROS OPOSITORES: LA CARCEL, LA TORTURA, Y EL ASESINATO.

En torno a estas fechas se estan preparando una serie de debates y acciones de las que informaremos proxicamente con mas detalle.

### CONVOCATORIA DE P.A.T.I.N.E.T.

Per tal d'iniciar un treball constructiu, a partir del conjunt de la gent que parteix d'una mateixa posició teòrica, que considera a l'ecologisme com una alternativa global, us convoquem com a grup o a nivell individual, a la primera reunió, el dia 11 de març a Barcelona, a la Cooperativa de Lleialtat (teatre Lliure) de Gràcia, a les 4 h. de la tarda. Ordre del dia:

- Anàlisi del document que s'adjunta; Declaració pública davant les municipals; Estrategia i tàctica del moviment ecologista.--

### EL COMITE DE FABRICA DE C N T

En este número del boletín iniciamos una sección destinada a dar a conocer a todos los trabajadores las alternativas elaboradas por C N T, en los diferentes aspectos de la lucha obrera. Asimismo pedimos a todos los compañeros que aporten sus críticas y opiniones en los temas que tratemos, única manera de hacer del debate escrito una herramienta útil para la lucha revolucionaria.

¿QUE ES EL COMITE DE FABRICA DE C N T?

Es la organización que se dan a si mismo todos los afiliados a C.N.T. de una misma empresa. El comité de fábrica es el núcleo básico de discusión y coordinación del sindicato, si no funciona el comité, se paraliza la acción organizativa de C N T,

Para formar el comité de fábrica se reúnen todos los afiliados de la empresa en asamblea y deciden las normas de funcionamiento del comité.

¿ QUE PRETENDE?

gación.

-Empresas con tradición de lucha. El comité de fábrica de C.N.T. tiene la responsabilidad de impulsar una línea sindical revolucionaria que plantea una alternativa de calse frente a la patronal y a las centrales sindicales reformistas.

El comité de fábrica no puede caer en el error de adoptar una política sectaria, sino que su máximo esfuerzo ha de ir dirigido a conseguir la autoorganización de todos los trabajadores, y a reforzar la unidad de la clase obrera.

¿QUE PAPEL JUEGA EL COMITE DE FABRICA CARA A SUS MIEMBROS?

El funcionamiento autogestionario del comité permite:

- Poner en práctica la solidaridad de clase en la empresa y fuera de ella.
- obtener información del movimiento obrero en general, a partir de las publicaciones confederales y del contacto con los otros trabajadores.
- Acceder a una formación militante a través de cursillos de formación, y sobre todo a través de la lucha práctica.
- Participar en defensa de nuestros intereses, a partir de nuestra propia organización.
- Tener un enlace organizativo con todos los trabajadores de C.N.T.

SUGERENCIAS PARA EL COMITE DE FABRICA DE C.N.T.

- Estas sugerencias están sacadas a partir de experiencias prácticas de algunos comités en funcionamiento.
- Charlas y debates sobre el anarcosindicalismo.
- Cursillos de expresión oral
- Biblioteca circulante
- Publicaciones del comité de fábrica.
- Asesoría jurídica y económica.
- Actividades libertarias de orden social y cultural.

Este trabajo es un resumen del cuaderno de formación nº 5, editado por la secretaría de formación de la C.N.T. de cataluña.

- reivindicaciones dentro de la empresa
- solidaridad entre todos los trabajadores afiliados o no a un sindicato, y a partir de la asamblea de todos los obreros practicar la unidad de acción.
- conciencia de clase que ha de impulsar a través de su funcionamiento autogestionario de su propaganda, y de sus tareas de formación.

### ¿COMO FUNCIONA?

Para que el comité sea algo vivo, es preciso que discuta todas las cuestiones del trabajo y del sindicato en reuniones periódicas. La asamblea de C N T de la empresa puede elegir para el buen funcionamiento del comité, compañeros que se responsabilicen de las tareas más importantes; por ejemplo: Alguien que recoja las cotizaciones un responsable de afiliación, un compañero para coordinar con el resto de los sindicatos, uno de prensa y propaganda formación, etc. No es necesario decir que todos los compañeros que ocupen estas responsabilidades son revocables cuando la asamblea lo considere oportuno.

### ¿QUE PAPEL JUEGA EL COMITE DE FABRICA DE CARA AL SINDICATO?

Es importante la coordinación de todos los comités de fábrica del mismo ramo, para impulsar la solidaridad y la acción directa ante problemas organizativos, reivindicaciones concretas, etc.

Además el debate amplio y la búsqueda colectiva de soluciones es lo que va creando la línea a seguir por la organización.

### QUE PAPEL JUEGA EL COMITE DE FABRICA CARA A LA EMPRESA?

Es fundamental que el comité de C N T aborde todos y cada uno de los problemas que surjan en la empresa. Naturalmente, cada empresa tiene problemas y situaciones distintas. He aquí algunas situaciones posibles:

-Empresas sin tradición de lucha. El comité de fábrica debe impulsar la celebración de asambleas de todos los trabajadores ante cuestiones concretas, y ante la necesidad de buscar alternativas en base a la acción directa, en contra posición a cualquier intento de manipulación y de domesti-

